

Extra-Beilage.

Zur Wiedergenesung!

Unwohl oder „unpaßlich“ zu sein, ist fast ebenso schlimm, als eine ernsthafte Krankheit durchzumachen; bedroht es auch nicht direkt unser Leben, so ist es doch in den meisten Fällen gleichbedeutend mit Störung der Verfasstheit und in jedem Falle eine Beeinträchtigung der guten Laune, also des Lebensglücks. Erfreulich ist es daher, ein ganz unverlässiges und dabei höchst wirksames Heilmittel in Gestalt der

Sodener Mineral-Pastillen

lennen zu lernen, welche einer ganzen Reihe von Unzähligkeiten ebenso sicher wie einer Mehrzahl erster, lang sich schleppenden Seiden enthalt thun und abheben können. Wir besitzen in ihnen ein Präparat, das weit entfernt davon, ein Geheimmittel zu sein, sich als ein Volkstrauzeimittel im besten Sinne des Wortes erweist. Hergestellt nach einem wissenschaftlichen Verfahren unter Aufsicht eines königlichen Sanitätsrats, haben die **Sodenet Mineral-Pastillen** vor allem Anerkennung in den Kreisen der Berufe gefunden, wie sie denn von solchen regelmäßig und stets mit bestem Erfolge verordnet werden. Vor andern Heilmitteln haben sie aber den Vorzug, daß sie angenehm zu nehmen sind, und sich vermöge ihrer zweckmäßigen Gestalt leicht überallhin mitnehmen lassen. Verwenden wir also die Liste solcher Fälle von Unwohlsein und krankhafter Kreislauf, gegen welche die **Sodenet Mineral-Pastillen** überaus häufig mit bestem Erfolg angewandt werden sind, etwas genauer und mit Hinweis auf ihre besondern Eigenschaften!

Schlechtes Aussehen, welches die Verwaadien und Freunde zur theilnehmenden Frage nach dem Befinden
standes der Leber. Die Sodenar Mineral-Pastillen nun, welche auf alle Schleimhäute und so auch auf die des
Verdauungssystems wirken, d. h. die Functionen des Unterleibs in einen normalen Gang bringen, wirken anregend und belebend
auf die Verdauungsorgane und schaffen also auch eine ausgiebigere Verdauungsfähigkeit und als Zeichen davon ein gesundes
Mukosa-Blüthen.

Gelbliche Gesichtsfarbe und ärgerliche Gemüthsdisposition, wie sie den Überlebenden kennzeichnen, werden vor dem gehörigen Gebrauch der **Sodener Mineral-Pastillen** nicht lange Stand halten. Gleichwie die Sodener Heilquellen gegen einfache Erkrankungen der Leber seit Jahren mit noch besseren Erfolg gebraucht werden, als gewisse teurere Zusatzbäder von großem Nutzen, so wirken auch die aus den Heilquellen des bevorzugten Tannusbads durch sorgfältige Abdampfung gewonnenen **Sodener Mineral-Pastillen** durch ihre auflösende und mild abschließende Wirkung den Anschoppungen in der Leber entgegen und bereitigen die düstere Stimmung mancher Patienten.

Der Magenkatarrh,

für Lebensfreude und Lebensdauer herbeiführen kann, eine wesentliches Mittel ist der überall erhältliche Mittel, die **Sodener Mineral-Pastillen**, recht gründlich bekämpft werden. Der richtige Gebrauch dieser Pastillen erhält das Leben mehr schon im Keime, daher man mit ihrer Anwendung nicht schwänen sollte. Sie eischen ausständliche Heilvorschriften und ziemlich eine Trinkflasche in theueren Rüorten. Viele Männer lieben das Wasserrinnen überhaupt nicht und gelangen auch schwer zu dem Gebrauch der Mineralwasser, ja es an der Quelle oder zu Hause. Aber eine Schachtel mit Pastillen, die für 80 Pf. im Vorbeigehen bei irgend einer Nickerlage dieses gesundesten aller Heilmittel gefonst werden kann, das ist überallhin mitzunehmen und sowohl während der Arbeit wie im Spazierengehen kann man solche Pastillen im Munde gezehen lassen, welche durch eine sündige Verunreinigung oder durch andere Umstände dieses höchstwerte und manchmal schwerhaft Unterleibskrankheit sich ungezogen haben, sinken in den **Sodener Mineral-Pastillen** ein erprobtes Mittel zur Beseitigung der Unterleibsstörungen, aus welchen das Hämorrhoiden-Leiden hervorgegangen ist. Größer pulsirt das Blut in allen Adern (auch in dem Pfortaderystem), wenn **Sodener Mineral-Pastillen** durch den Gebrauch der regelmäßige Stuhlgang hergestellt, die habituelle Verstopfung und Dyspepsie also gehoben und eine normaler Ernährung des Organismus wieder hergestellt ist. Der Gebrauch dieser Pastillen hindert die Anfälle von Unterleibsstörungen sich frankheit einzunisten, sie sind aber auch dann noch wirksam, wenn chronische Rötung des Magens und Darms schon vorhanden und das Hämorrhoiden-Leiden deutlich in die Erscheinung getreten ist. Natürlich muss der Gebrauch der **Sodener Mineral-Pastillen** im Masse ein um so beharrlicher sein, als das zu bekämpfende Leid alt und eingemurzt ist. Selbstverständlich ist andererseits die Wirkung um so prämpfer, je geringfügiger noch die Krankheit ist.

Einfache Verschleimung, wie sie täglich von Tausenden oft nur als Folge Genusses geistiger Getränke in froher Gesellschaft empfunden wird, verhindert oder bekämpft der in solchen Dingen Bewanderte leicht, indem er am Abend selbst und andern Morgen je 3-4 Pastillen in seinen Mund sich auflösen lässt; denn Schleimbildung in hohem Grade sind die bekannten Sodener Mineralquellen und desgleichen die Sodener Mineral-Pastillen.

aus ihnen gewonnenen Sodenar Mineral-Pastillen.
Hustenfranke pflegen daher die eifrigsten Besucher Sodens und, falls sie nicht in's Bad reisen können, die bereitwilligsten Käufer der Sodenar Mineral-Pastillen zu sein. In letzterem finden sie in der That ein Mittel, das kein Leiden vorbringt, zugleich aber auch das einzige, das sichter Hülle in Aussicht stellt. Es ist jedoch sehr zwischen leichten und schweren Hustenanfällen, zwischen rasch vorübergehenden und chronischen langwierigen Zuständen des Röhrens, des Rehkopfes und der Lungen zu unterscheiden. In einer Klinik würden die Mineral-Pastillen aus dem Sodenar Quellenhaus sogar Dener zu empfehlen sein, die sich nur der großen Empfindlichkeit ihrer Atemorgane für luetisch-lässige Affectionen bewußt sind und darauf denken, namentlich bei fallen, windiger Witterung zu vermeiden. & h. dem Einsetzen dieser Vorfälle dadurch vorzubereiten, daß sie während des Gehens in ruhiger Lust eine Sodenar-Mineral-Pastille in Mund aufzulegen. So die Quantität schon eingetreten, zeigt sich beim Sprechen der Rehkopf gereizt un-